

# *Unifican datos de víctimas por violencia en Venezuela*

---



Caracas, 15 jun (RHC) El Ministerio para la Comunicación y la Información de Venezuela entregó al Consejo Público una investigación periodística para unificar criterios sobre las víctimas fatales de los hechos de violencia organizados por la oposición.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el titular de la cartera de las comunicaciones, Ernesto Villegas, informó que la pesquisa titulada Víctimas fatales de la violencia política en Venezuela de abril a junio de 2017 fue presentada en una reunión con los funcionarios gubernamentales.

En la red social precisa Villegas que la indagación servirá para unificar criterios y así destruir las campañas de desinformación sobre la situación en el país, además posibilitará el enfrentamiento a la matriz de opinión que utiliza las muertes para justificar una intervención extranjera en la nación bolivariana.

Asimismo destacó que la investigación periodística contribuirá a aplicar la justicia y permanecerá abierta para evitar la incorporación de falsas víctimas producidas por los disturbios callejeros en varias ciudades del país sudamericano.

También este jueves concluyó en Venezuela el proceso de revisión y admisión de los aspirantes a ser candidatos a la Asamblea Nacional Constituyente, previstos para ser electos en julio próximo.

Esta fase que se realiza desde el pasado domingo, comprende la evaluación de los recaudos presentados por los más de 55 Mil prepostulados ante el Consejo Nacional Electoral.

El Consejo Nacional Electoral desarrolla el proceso preparatorio para los sufragios de la Constituyente, que será votada por el pueblo venezolano el próximo 30 de julio.

Dentro del cronograma electoral está pautado que el próximo 9 de julio arranque la campaña electoral.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132807-unifican-datos-de-victimas-por-violencia-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**